

Magia, solidaridad y tradición

## Zona Franca celebra un fin de semana lleno de actividades para toda la familia

● La programación con talleres, celebraciones y tecnología busca fortalecer el vínculo con la comunidad y fomentar la participación ciudadana.

Texta Padilla

periodistas@elpinguino.com

El principal recinto comercial de la Patagonia, Zona Franca de Punta Arenas, se prepara para ofrecer uno de los fines de semana más entretenidos del año, con una variada programación que incluye talleres infantiles, celebraciones institucionales y avances tecnológicos al servicio de la comunidad.

Como parte del cierre del mes de la niñez, este viernes y sábado desde las 17:00 horas se realizarán los últimos talleres gratuitos de la campaña "La magia de ser niños". El viernes, los pequeños podrán disfrutar de una divertida sesión de globoflexia; mientras

que el sábado se presentará un espectáculo de magia interactiva. Además, se entregarán varitas mágicas y sets de stickers para que cada niño pueda llevarse un recuerdo personalizado de esta experiencia.

### Innovación al servicio del transporte

Este viernes también marca el inicio de la marcha blanca de un nuevo servicio de recarga para las tarjetas Bipay, el sistema de pago del transporte público regional. La instalación de este tótem en Zona Franca representa un paso importante en la modernización de servicios esenciales, facilitando el acceso a tecnología para los usuarios que visitan el centro comercial.

### Solidaridad en acción

En tanto, cada sábado, hasta el 25 de octubre, el Club de Leones estará presente en el recinto con jornadas de captación de socios y recaudación de fondos en apoyo a sus campañas de rehabilitación para personas en situación de discapacidad. Esta instancia es una oportunidad para que la comunidad se involucre activamente en causas sociales de alto impacto.

### Centenario de la Bomba España

El domingo, la Sexta Compañía de Bomberos "Bomba España", celebrará su centenario con una exposición abierta al público en el módulo central. Los asistentes podrán recorrer una muestra fotográfica que repasa la historia de la compañía,



Una serie de actividades se desarrollarán en Zona Franca.

conocer su equipamiento y tomarse fotografías junto a los emblemáticos carros de Bomberos.

Con esta programación, Zona Franca reafirma su compromiso con la comunidad, ofreciendo espacios

de encuentro, aprendizaje y celebración que fortalecen el tejido social de la región.